

Reventin-Vaugris

L'activité "balad'âge" reprend

Par Le Dauphiné Libéré – 26 janv. 2022 à 17:49



Ce mardi 25 janvier, sous un grand soleil, les participants ont parcouru le chemin de Compostelle entre Saint-Prim et Saint-Clair-du-Rhône. Photo DR

Après la trêve de fin d'année, le centre communal d'action sociale de Reventin-Vaugris a repris son activité "balad'âge".

Comme souvent, un petit groupe de fidèles s'est retrouvé, ce mardi 25 janvier, par un bel après-midi d'hiver, sous un grand soleil, sur le parcours du chemin de Compostelle. Cette portion se situait entre Saint-Prim et Saint-Clair-du-Rhône. Les participants ont pu ainsi monter jusqu'à la Madone, lieu offrant une belle vue sur la vallée et le massif du Pilat.

La prochaine sortie est programmée au mardi 8 février. Elle permettra la découverte d'un nouveau sentier reventinois rendu à la circulation des piétons par un groupe de bénévoles.